
１番　半田　雄三　　議員 ３番　中島　秀樹　　議員

１．朝倉市総合戦略について １．人口増加政策について
　(1) 新たな施策と現状での実施状況は 　(1) ベッドタウン化してはどうか
　(2) いつ実施して、いつ検証するのか 　(2) 交通の要衝になるべきである
　(3) ＰＤＣＡサイクルの確実な実施 　(3) 進出企業の存在が必要である
　(4) 都市圏への通勤通学の支援について 　(4) コンパクトシティが望ましい
　(5) 住み良さランキング、魅力度ランキン 　(5) 観光振興に注力すべきである
　　グを上げるには 　(6) 人口減少は若者の流出が主な原因であ

　　　る
　(7) 人口減少を前提とした政策も必要では
　　ないか

２番　稲富　一實　　議員
４番　冨田　栄一　　議員

１．未来ある朝倉市の創造について
　(1) 朝倉市の人口減少と行政課題について １．日本一のふる里政策について
　　① 人口減少の現状とその要因は 　(1) 取り組んでいる具体的な事例と日本一
　(2) 安全安心なまちづくりについて 　　になれない課題は何か
　　① 自主防災組織の充実について ２．財政見通しについて
　　② 消防行政について 　(1) 庁舎・総合的体育施設・学校跡地活用
　(3) 国道322号線クランク解消について 　　と財政政策の連動について

　(2) 「朝倉市公共施設等総合管理計画」の
　　進捗と財政について
３．国道322号線のクランク解消と博多駅
　直通列車について
　(1) 政策が動きだしたのはいつから

～　昼　食　～ 　(2) 直通列車と中心市街地整備事業との相
　　乗効果はどうか
　(3) 庁舎との相乗効果はどうか

５番　小島　清人　　議員

１．朝倉市庁舎整備基本計画について
　(1) 新庁舎整備に係る合併特例債対象事業
　　費について
　(2) 新庁舎整備計画の在り方について
２．農業の振興施策について
　(1) 農用地に係る現状と課題について
　(2) 農用地の保全管理と活用方策の在り方
　　について
３．スポーツの振興について
　(1) 小・中学校教育における相撲活動の現
　　状と課題について
　(2) 小・中学校教育における相撲活動の普
　　及・振興による特色のあるまちづくりに
　　ついて
４．交通の整備について
　(1) 甘木鉄道の活用の現状について
　(2) 甘木鉄道施設の充実強化促進と活用推
　　進について
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１番　実藤　輝夫　　議員 ４番　佐々木　明子　　議員

１．明日の朝倉　日本一住みたくなるまち １．就学援助について
　を目指して 　(1) 入学準備金について
　(1) 歴史と観光のまちづくり ２．フッ化物洗口について
　　① 秋月博物館の課題と展望 　(1) 小学校でのフッ化物洗口の取り組みに
　　② 水の文化村の課題と展望 　　ついて

３．水道事業について
　(1) 小石原川ダムを前提とした水道事業計
　　画はどうなっているか
４．筑後川水系ダム群連携事業について

２番　和田　庄治　　議員 　(1) 現状はどうなっているか
　(2) 事業における朝倉市の考え方は

１．医療・介護について
　(1) 高齢者の窓口負担について
　(2) 自己負担の上限額引き上げについて
　(3) 「かかりつけ医」以外の定額負担につ ５番　村上　百合子　　議員
　　いて
　(4) 病床削減・在宅復帰の促進について １．共通投票所について
　(5) 薬の保険適用について 　(1) 投票率アップ対策について
　(6) 先発医薬品の負担増について 　(2) 18歳・若者の投票率と選挙意識の向上
　(7) 地域医療構想について 　　について
　(8) 介護保険の利用料について 　(3) 人が集まる場所への共通投票所設置に
　(9) 要介護１・２の生活援助について 　　ついて
　(10) 福祉用具貸与の自己負担について ２．医療費削減対策について
　(11) 介護認定率縮小について 　(1) ジェネリック医薬品の推進状況につい

　　て
　(2) 「ジェネリック医薬品でお願いしま
　　す」のカードを５年ごとに発行すること

～　昼　食　～ 　　について
　(3) 集団検診の進捗状況と改善について
３．３歳未満Ｂ型肝炎予防ワクチン接種の
　公費助成について

３番　大庭　きみ子　　議員 　(1) 感染予防対策について
　(2) 定期接種の安全対策について

１．西鉄・甘鉄甘木駅周辺整備について ４．ロタウィルスワクチン接種の公費助成
　(1) 国道322号道路整備に伴う面整備事業の 　について
　　計画について
　　① 現在の進捗状況について
　　② 交通機関を中心としたまちづくり計画
　　　について
　　③ 財源について
２．朝倉らしい「地方創生」の取り組みに
　ついて
　(1) 地域の個性で輝く朝倉づくり「水を育
　　み、まちを潤す政策」について
　　① 水を生かしたまちづくりについて
　　② 龍泉池の湧水状況について
３．子どもの貧困対策について
　(1) みなし寡婦控除について
　　① その後の検討内容について
　　② 朝倉市の考え方について

平成28年９月定例会　一般質問通告事項　９月６日（火）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。


